

Daños y Pérdidas por la Violencia en El Salvador

Continuamos hoy ofreciendo a nuestros lectores, el informe sobre daños y pérdidas ocasionados por causa de la violencia terrorista en El Salvador, preparado por la Cámara de Comercio y consignado en su "Carta Informativa para los Socios", de Agosto-Septiembre 1983.

SECTOR COMERCIAL E INDUSTRIAL
Ministerio de Planifica-

ción.-La destrucción y pérdidas en el Comercio y la Industria desde 1980, lo constituyen la destrucción de plantas, maquinaria, equipo, pérdida de producción y salarios.

Monto de pérdidas Industria y Comercio, C\$245.250.000.00.

Ministerio de Trabajo.- La información se refiere a empresas cerradas y

empleos perdidos de 1979 a marzo de 1982.

Empresas cerradas: 266.
Empleos Perdidos: 26,048.

Ministerio de Comercio Exterior.-La zona franca

de San Bartolo que se inició con mucho auge y tenía instaladas 14 empresas en su gran mayoría de capital extranjero, redujo sus actividades empresariales

—Favor pase a la página 38.



PREPARAN PROFESIONALES.— La Universidad Nueva San Salvador, UNSSA, prepara profesionales de "alta calidad", según lo informaron a EL DIARIO DE HOY, el doctor Hernán Contreras, izquierda, y el Lic. Fernando Orantes Paredes, autoridades de dicho centro de estudios.

Ejército Expulsa a la Guerrilla de Cafetales

Tropas del ejército expulsaron a los grupos extremistas que habían ocupado las plantaciones de café, en varios lugares del oriente del país.

Las expulsiones de las fincas cafetaleras, de las bandas extremistas, las logró el ejército después de intensos combates, según informaciones extraoficiales.

Detallan los informes que en el frente de batalla, más de un millar de efectivos lograron avanzar hacia las posiciones subversivas, ubicadas en Jucupapa, Usulután, departamento donde están las plantaciones de café.

Un batallón de artillería —Favor pase a la página 70.

Comerciantes Optimistas en Temporada de Navidad

Todos los comerciantes nos sentimos optimistas en estas navidades, por el espíritu positivo del pueblo salvadoreño, dice a EL DIARIO DE HOY el Sr. Mardhen Santos, propietario de "Comercial Molar".

Nos hemos preocupado, aún dentro de las dificultades que sufre el país actualmente, agrega, por o-

frecer una variedad de artículos de primera calidad, a los mejores precios, dando amplias facilidades de pago, pensando en proporcionar los mayores beneficios a nuestros clientes.

Dadas las circunstancias, quienes fabricamos muebles, hemos hecho sa-

—Favor pase a la página 27.

Con Llegada de Abeja: 50 Mil Colmenas Pueden Desaparecer del País

(Por Pedro Rodríguez).—Cincuenta mil colmenas que son explotadas con sistemas rústicos en diversos lugares del país, están en peligro de desaparecer por la invasión de las abejas africanizadas, declaran a EL DIARIO DE HOY entendidos en la materia.

Indican que aún las colmenas tecnificadas —unas 80 mil— tendrían que ser reubicadas en lugares aislados para impedir el con-

tacto con la abeja africanizada y evitar posteriores accidentes con personas y animales.

En El Salvador, dicen, existen 130.000 colmenas de las cuales consideran que unas 80.000 han sido tecnificadas, o por lo menos, se encuentran en cajas con sus marcos móviles.

Agregan que al llegar la —Favor pase a la página 38.

Por Falta de Vigilancia: Asaltan a "Servitur" en Zona de Metrocentro

Tres sujetos con armas de grueso calibre asaltaron la empresa "Servitur" en Metrocentro y se llevaron fuerte cantidad de dinero.

No hubo desgracias personales que lamentar en el atraco, únicamente el nerviosismo del personal (la mayoría mujeres), que fue obligado a punta de metrallera a mantenerse quietos en un rincón de la oficina, mientras uno de los individuos se dedicaba a buscar el dinero.

De acuerdo a los informes, los asaltantes no encontraron ningún obstáculo, principalmente porque la zona de Metrocentro

se mantiene sin vigilancia de parte de las autoridades, y porque todo el personal no opuso resistencia a todo lo que les indicaron.

Servitur es una empresa que se dedica a brindar servicio al turismo nacional e internacional y por esa razón el tipo de visitantes es variado.

A ninguno de los empleados les sorprende que una persona entre con una arma en la mano por el simple hecho de que puede tratarse de un guardaespaldas que va brindando protección a algún funcionario o persona importante.

La función de los em- —Favor pase a la página 70.



DIRECTOR DE OPS.— El doctor Caryle Guerra de Macedo (centro), Director de la Organización Panamericana de la Salud, OPS, se encuentra de visita en nuestro país. Hoy se entrevistará con el Presidente Alvaro Magaña y otros funcionarios de Estado. Le acompañan los doctores Napoleón Eugenio Cárdenas (derecha), Ministro de Salud y Juan Antonio Figueroa Avilés, Subsecretario.

Profesionales de Calidad son Preparados en UNSSA

Profesionales de "alta calidad" son preparados en la Universidad Nueva San Salvador (UNSSA), según afirmaron ayer el Rector, Lic. Fernando Orantes Paredes y el Secretario General, Dr. Hernán Contreras.

Los dos funcionarios dijeron que la UNSSA ha entrado en un periodo de reestructuración, llevando como objetivo preparar a

los profesionales en el campo académico, científico y moral, tomando en cuenta que el país ha perdido y sigue perdiendo valores morales difícilmente insustituibles.

Por otra parte —dijeron— la UNSSA ha proyectado una línea humanitaria instalando una clínica médica para la atención de

—Favor pase a la página 27.

Implantación de Dientes Iniciarán en El Salvador

La implantación fija de dientes, cuya técnica ya es común en E.E. UU. y Europa, especialmente en Alemania, se pondrá en uso en El Salvador dentro de poco, según informaron ayer miembros de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional.

Tal sistema ya fue introducido a Guatemala por el Profesor y Dr. Egon Birkmann, alemán, quien acompañó ayer a unos funcionarios de la citada Facultad que estuvieron en EL DIARIO DE HOY.

La instalación de las piezas dentales, que son

hechas de cerámica pura de óxido de aluminio —dijeron— es por medio de anestesia local y "ha demostrado en la odontología que, dadas sus propiedades estructurales, consigue cumplir todas las exigencias respecto a resistencia y compatibilidad fisiológicas".

Este tipo de implantaciones dentales —dijeron— se viene practicando en Europa desde 1976 y actualmente son miles de personas que las usan. Dijeron que se pueden reinstalar piezas perdidas y también la dentura completa, la cual quedaría firme en

—Favor pase a la página 70.

Cooperación para Campaña Vial Pide Jefe Tránsito

La cooperación de todos los sectores para realizar una obra en beneficio de la educación y seguridad vial, actividad ésta que merecerá su máximo apoyo, solicita el nuevo Jefe del Departamento General de Tránsito, teniente coronel DEM Humberto P. Villalta.

Dijo el funcionario que aún hay mucho por hacer en beneficio de la comunidad salvadoreña en lo que corresponde a la aplicación, cumplimiento y regulación de las disposiciones de tránsito.

Destacó el coronel Villalta la importancia de los medios de comunicación en ese aspecto y dijo que veía con agrado el apoyo que dichos medios han dado a la promoción de la Comisión Nacional de

Educación y Seguridad Vial, así como a las Comisiones Regionales del mismo organismo.

Afirmó el nuevo Jefe de Tránsito que una de sus mayores preocupaciones, será luchar por la incorporación de la materia de Educación y Seguridad Vial en los programas de estudio como educación formal; asimismo, tanto en la ciudad capital como a nivel de carreteras y en el interior de la República, la regulación del tráfico de vehículos en una acción integral que redunde en beneficio de conductores y peatones, así como de la población en general.

A este respecto, hizo ver que impulsará los cursos de Educación Vial a motoristas del gobierno, de autobuses, taxis y micro-

buses; así como planificará y desarrollará la educación no formal para los alumnos de centros educativos, maestros y todos los demás sectores que estén involucrados y deseosos de contribuir a mejorar el tránsito en el país.

Elogió la labor de las Comisiones Regionales de Educación y Seguridad Vial "CORESVI", de las cuales hay una en cada cabecera departamental que suman trece, y existen, además, en Chalchuapa, Atiquizaya, La Libertad e Ilobasco.

El coronel Villalta dijo que espera realizar una labor de servicio público, para lo cual solicita la colaboración de todos los ciudadanos.



Dicta CURSO.— Dr. y Profesor Egon Birkmann, dicta un curso sobre implantación de piezas dentales. El sistema se aprovechará en El Salvador.



PREPARAN ACTOS EN DIA DEL PILOTO.— El Club de Aviación Civil y Reserva, ha preparado diferentes actividades para el 10, fecha en que se celebra la fiesta de la Virgen de Loreto, patrona de los pilotos aviadores. La comisión la integran la Sra. Morena Hidalgo de Viaud, don Carlos Salvador Liévano, gerente del club y Sra. Dinora de Dardano.